



'SALIDA DE ADÁN AUGUSTO FUE DECISIÓN PERSONAL'

La titular del Ejecutivo sostuvo que el senador no le comunicó personalmente su decisión, pues lo hizo a través de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez **MÉXICO P.4**



CLAUDIO OSORIO

SE LO COMUNICÓ A TITULAR DE SEGOB

Adán Augusto no informó de renuncia a la Presidenta

Lazos. El senador se vio envuelto en escándalos como su relación con el presunto líder de *La Barredora*

KARINA AGUILAR

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, destacó este lunes que el senador Adán Augusto López Hernández no le comunicó personalmente su decisión de dejar la coordinación de los senadores de Morena en el Senado y que lo hizo a través de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, hace unos días.

En su conferencia matutina, que este lunes tuvo lugar en la Cineteca Nacional del Bosque de Chapultepec, la mandataria federal aclaró que la decisión del tabasqueño de dejar la coordinación de Morena y en consecuencia la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) -que es el máximo órgano de gobierno del Senado- fue personal.

De esta manera, la Presidenta descartó que le vaya a ofrecer una embajada, "él tomó la decisión y el partido de invitarlo. Eso fue lo que nos informó".

El domingo, luego de un año y cuatro meses de ser el coordinador de la bancada morenista en el Senado, quien fuera uno de los hombres más cercanos al expresidente Andrés Manuel López Obrador, anunció a los senadores de su partido su decisión de dejar la coordinación del grupo.

"Ahora voy a ir a trabajar por todo el país, a fortalecer rumbo a la elección de 2027, toca hacer tarea de territorio, me tocará estar en todo el país, específicamente en la circunscripción que tiene mayor padrón electoral", declaró el domingo.

La salida de López Hernández ocurre luego de los escándalos en los que se ha visto envuelto, tras la detención de Hernán Bermúdez, quien fuera su secretario de Seguridad Pública durante su mandato como gobernador de Tabasco, por ser el líder de la organización criminal *La Barredora*, cuyos lazos documentó **24 HORAS** mediante informes de inteligencia militar.

La gestión del tabasqueño en la Cámara alta se caracterizó por la opacidad en el manejo de los recursos públicos, todavía que desde julio de 2024, no se publican los informes financieros en la página del Senado.

Además de presidir la Jucopo, López Hernández también se autonombró presidente del Instituto Belisario Domínguez, organismo que tradicionalmente le correspondía a una fuerza

política distinta a la mayoritaria, además de nombrar a gente cercana en puestos administrativos del Senado.

Ante ello, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, consideró que la decisión tomada por el senador Adán Augusto López, a quien sustituye Ignacio Mier, fue correcta.

No obstante, para el senador Gerardo Fernández Noroña, la decisión fue incorrecta: "Considero que es un pésimo momento", declaró y aprovechó para reprochar al senador del PRI, Alejandro Moreno, la falta de gratitud hacia el tabasqueño.



RELEVO. El senador Adán Augusto López fue sustituido por Ignacio Mier en la coordinación de Morena en la Cámara alta.

CLAUDIO OSORIO



● ● Adán Augusto ha sido realmente gentil con ese ser miserable, deleznable, llamado Alejandro Moreno Cárdenas y este solo responde con puñaladas por la espalda"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, senador de Morena

● ● Te proyectas (Gerardo Fernández Noroña) cuando dices que le debo agradecimiento al narcosenador que tuvieron como coordinador de su bancada... Les dirigía un solapador del crimen organizado"

ALEJANDRO MORENO
Senador del PRI

● ● Yo platicué con quien tenía que platicar estas cosas, y ahora se lo pedí, le pedí a mis compañeros que me aceptaran que me retirara del grupo parlamentario. Con quien tenía que platicar estas cosas"

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
Senador de Morena

● ● Me parece correcto y es muy importante que gente de la experiencia, como la que tiene Adán Augusto López Hernández, pueda ser aprovechada por el movimiento en los estados donde habrá elecciones, que es en el país porque se renuevan los 500 diputados"

RICARDO MONREAL
Coordinador de Morena en San Lázaro